

Article parue sur le journal EL WATAN, du mercredi 25 mai 2016.

***El Watan - Mercredi 25 mai 2016 - 8***

RÉGIONS SUD

GHARDAÏA

### **La voiture du député Kara Omar Bakir incendiée**

C'est l'incompréhension totale dans la vallée du M'zab après que la nouvelle se soit propagée telle une traînée de poudre.

Dans un quartier résidentiel très calme et où tout le monde connaît tous le monde, l'incendie, vendredi à l'aube, de la voiture du député et président du conseil des notables ibadites du ksar de Ghardaïa, le très connu et très respecté Kara Omar Bakir, a fait l'effet d'une onde de choc.

Tant le lieu, un véritable havre de paix et la personne propriétaire du véhicule, une Peugeot 301, quelqu'un de très simple et de très discret, ne se prêtent aucunement à ce type d'acte malveillant.

Une enquête a été ouverte par les services de la police judiciaire de la sûreté de wilaya de Ghardaïa pour déterminer les causes de cet incendie qui a complètement calciné le véhicule.

Les enregistrements des caméras de surveillance installées dernièrement, dans le sillage des incidents de juillet passé, sont en train d'être visionnés pour tenter de démasquer les coupables de cet acte.

Pour rappel, le député Kara Omar Bakir est membre du Rassemblement national démocratique (RND) de la wilaya de Ghardaïa, bannière sous laquelle il a été élu à la chambre basse du parlement. **K. N.**